SOLOTHURNER FILMTAGE

25. Januar 2011 22:07; Akt: 25.01.2011 20:11

Publikumspreis für Zürcher Trickfilm

Die Zürcher Lukas Egger (30) und Bernhard Bamert (40) haben an den Solothurner Filmtagen mit ihrem Werk «Gipfel-Gig» den Publikumspreis für den besten Trickfilm gewonnen.



Drei Musiker in den Schweizer Bergen: Szene aus dem in Solothurn prämierten Trickfilm «Gipfel-Gig» von zwei Zürcher Regisseuren

Im sechsminütigen Streifen geht es um eine Band, die musizierend durch eine Schweizer Berglandschaft zieht – gemeinsam mit einer überdimensionierten Kuh. «Die Landschaft, die wir im Film zeigen, ist sehr authentisch und hat einen starken Wiedererkennungswert. Die schräge Story und die noch schrägeren Figuren in dieser Umgebung verleihen dem Ganzen eine absurde Note», erklärt sich Egger den Sieg. «Gipfel-Gig» läuft ab morgen in den Deutschschweizer Kinos als Vorfilm von «Rubber», in Zürich im Riffraff. Nicht nur der beste Trickfilm, auch der beste Kurzspielfilm von Solothurn stammt von einem Zürcher: Gewonnen hat Jan Mettler (27) mit seinem Fussballfilm «Ronaldo».

(lüs/20 Minuten)

1 von 2 26.01.2011 11:20

2 von 2 26.01.2011 11:20